Amtsblatt Leutenbach vom 3.9.2015

Kernie Kernzeitenbetreuung Hort Leutenbach-Weiler z. Stein



Hort-Ausflug an den Neckarstrand



Fünf Ferienkinder sind Mitte August mit Stephanie Eckstein und Antje Herwig vom Hort Weiler zum Stein an den Neckarstrand bei Remseck gefahren. Es sind in dieser schulfreien Zeit viele Ausflüge und Spiele geplant, denn die Kinder sollen ja in den Ferientagen auch gerne mal zwanglos "Kind sein dürfen".

So hatte man Sandspielsachen dabei und einen Kescher mit durchsichtigen Dosen, womit man die jungen Fische im Neckar fangen und anschauen konnte. William Patrick von der NABU Gruppe Winnenden war diesmal wieder dabei und bemerkte, dass ein paar der Fischarten Döbel waren. Natürlich ließ man sie kurz darauf sanft wieder ins Wasser gleiten, sie hielten sich aber weiterhin am warmen Wasserrand auf.



Graureiher, Grau- und Nilgänse und verschiedene Enten konnte man beim Schwimmen beobachten und einen auf dem Wasser landenden Kormoran, der gleich nach seiner Mahlzeit tauchte. Auch die Kinder und Begleiter kamen mit dem Essen und Trinken nicht zu kurz, Eva Jacuzzo hatte wieder mal die leckersten Speisen zubereitet und mitgebracht.

Der Nachmittag verging wie im Fluge, denn bevor es wieder zurück nach Weiler ging, stattete die muntere Gruppe noch dem Minigolfplatz in Schwaikheim einen Besuch ab.